

# N'est-ce pas votre avis ?

J'ai bien ri sous... cape, l'autre jour, à la lecture du récit circonstancié de l'atterrissage en Norvège d'une soucoupe volante, pilotée par un « homme grand, aux longs cheveux, qui s'efforçait de s'expliquer par signes... ».

J'ai ri bien davantage tout à l'heure en lisant que le pilote s'était fait connaître. Un jeune Américain, Bailly Faurot, qui avait remis plusieurs fois de se rendre chez le coiffeur, ce qui est bien compréhensible en ce mois d'août glacial.

Non, comme le disait l'officier de police norvégien, les deux jeunes filles, témoins de l'atterrissage, n'étaient pas des fantaisistes. Elles manquaient seulement de connaissances aéronautiques : La soucoupe volante n'était qu'un hélicoptère. Et Bailly Faurot, né aux U.S.A., n'a rien d'un habitant de Mars.

Voilà qui va sans doute faire tort aux théories d'un savant allemand, lequel affirmait voici très peu de temps que les soucoupes existaient certainement.. Elles prouvaient même que, dans le domaine scientifique, les habitants des autres planètes étaient très en avance sur nous.

Nous voulons bien le croire... et réellement Mars ou Jupiter sont habités, ce qui n'a pas tellement d'importance, sauf peut-être pour les romanciers spécialisés dans l'anticipation.

Il est cependant remarquable que chaque été se reproduit une offensive soucoupe... un peu à la manière du serpent de mer. Outre la fameuse soucoupe norvégienne, transformée en un vulgaire hélicoptère, deux autres ont traversé depuis une semaine le ciel de France. Tous les ans les mêmes phénomènes se produisent au mois d'août. Sans doute parce que les passages d'apions (surtout à réaction) sont plus nombreux et que le soleil, plus brillant, se reflète sur les appareils.

Cette année, il n'y a pas de soleil ; mais nous avons tout de même nos soucoupes d'été. Singulière illusion.

PIERRE, PAUL, JACQUES ou JEAN.